

Prehofer Holz GmbH
Stölln 7
A-4845 Rutzenmoos

Landwirtschaftskammer
Oberösterreich
Abt. Pflanzenbau
Amtlicher Pflanzenschutzdienst

Auf der Gugl 3
4021 Linz
T +43 50 6902-1414
F +43 50 6902-91414
pflanzenschutzdienst@lk-ooe.at

Linz, 08. Jänner 2026

Bestätigung der Registrierung gemäß Artikel 65 der Verordnung (EU) 2016/2031
Confirmation of registration according to Article 65 of Regulation (EU) 2016/2031

Der Amtliche Österreichische Pflanzenschutzdienst, Pflanzenschutzdienststelle Oberösterreich, bestätigt hiermit, dass das Unternehmen **Prehofer Holz GmbH, Stölln 7, A-4845 Rutzenmoos, Österreich** unter der amtlichen Registernummer **AT-O8270** zum gegenwärtigen Zeitpunkt für folgende Tätigkeiten in das amtliche Verzeichnis gemäß Artikel 65 der Verordnung (EU) 2016/2031 eingetragen ist:

- Einfuhr von Pflanzen, Pflanzenerzeugnissen und anderen Gegenständen in die Europäische Union (Warenkategorien: Holz und Holzprodukte)
- Anbringung von Markierungen auf Verpackungsmaterial aus Holz (Ermächtigung gem. Artikel 98) als Behandler

The Official Plant Protection Service of Austria, regional service of Upper Austria, hereby confirms that the professional operator **Prehofer Holz GmbH, Stölln 7, A-4845 Rutzenmoos, Austria** with the official registration number **AT- O8270** is currently listed in the official register in accordance with Article 65 of the Regulation (EU) 2016/2031 for the following activities:

- Import of plants, plant products and other objects into the European Union (categories of goods: wood and wood products)
- Application of marks to wood packaging material (authorization in accordance with Article 98) as processor

Mit freundlichen Grüßen
With best regards

Harald Falkner

Amtlicher Pflanzenschutzdienst, Oberösterreich
Plant Protection Service, Upper Austria



U.V. Strosser